

7月園だより 「夏の生活を楽しむ」

認定こども園 札幌大谷幼稚園

〒064-0807 札幌市中央区南7条西7丁目290-2

☎ 511-3838 531-7827 FAX 531-2731

(ひまわり号) 090-8900-1514 (たんぼ号) 090-8905-7078

ひまわり



令和5年6月23日

少しずつ夏の気配が感じられ、子どもたちは、汗をいっぱいかきながら夢中になって、いろいろな遊びを楽しんでいます。只今幼稚園には、様々な『研究所』ができており、恐竜の化石、ダンゴムシ、アリを探し、子どもたちの豊かな発想力で観察し、触れたり調べています。発見したことは、新聞やクラスで発表して伝え合っています。また、色水あそびや鬼ごっこの約束ごとを自分たちで決め、年少組・年中組に知らせてくれている、年長組。遊びのリーダーとして頼もしい姿を見せてくれています。

乳児組の子どもたちも、毎日のように外遊びを楽しみ、アリや咲いている花を見つけて喜ぶ姿や、雨が降りにできた大きな水溜まりに長靴で入ってみることで、水の感触や雨の日のにおいなど、五感を使ってたっぷり楽しんでいきます。

いよいよ明日は、幼児組の「運動会」です。子どもたちの想いがいっぱい詰まった「運動会」！いいお天気になりますように…

お知らせ

- 敬老の日のハガキ（幼児組）…9月の敬老の日に向けて、おじいちゃんやおばあちゃんにハガキを出します。ハガキの表面に祖父母の住所・宛名、お子さんの住所・名前を記入して、7月14日(金)までに持たせてください。
※ハガキの裏面は子どもたちが制作しますので、無地のハガキをご用意ください。
※切手を貼るタイプのものは、切手(63円)を貼ってから持たせてください。

- 二学期から、バスコースが入れ替わります。新しいバスコース表は7月7日(金)に発行予定です。朝、帰り共にバスを利用されないお子さんは、利用をされない前の月の15日までにご連絡ください。
1バス…水色・黄色コース 2バス…緑・オレンジコース 3バス…ピンク・青コース

2・3号認定の家庭の方へ

7月の「家庭保育協力日」

→15日(土)

※おもいでつくろう day (年長組) のため

ご協力をよろしくお願いいたします。

1号・新2号認定7月の「サポート保育」について

7月の「サポート保育」をお受けできない日

→15日(土)

※おもいでつくろう day (年長組) のため

ご協力をよろしくお願いいたします。



7月の予定

月	火	水	木	金	土
※基本的に毎日制服を着て登園してください。 ※毎日水筒を持参して登園してください。					1 運動会予備日②
3 とら組 →自然探検 in 西岡公園	4 年長組→誕生会 10:40から始まります。誕生児の保護者の方は、ご自由にご参加ください。	5 午前保育	6 年中組→誕生会 10:40から始まります。誕生児の保護者の方は、ご自由にご参加ください。	7 本堂礼拝 年少組→リズム	8 
10 くま組 →自然探検 in ユースの森	11 年少組→誕生会 10:40から始まります。誕生児の保護者の方は、ご自由にご参加ください。	12 午前保育	13	14 年中組→リズム	15 年長組 →おもいで つくろう DAY ひがほん子ども なつのつどい
17 海の日 祝日:休業日	18 夏まつりごっこ (年長組・年中組)	19 午前保育 夏まつりごっこ (年長組・年少組)	20 一学期終業式 乳児組→ 身体測定	21 1号・新2号認定 夏期サポート 保育開始 乳児組→避難訓練	22 
24 1号・新2号認定 夏期サポート保育	25	26	27	28	29 
31 	ひがほん子どもなつのつどい…15日(土)13:00~16:00 東本願寺札幌別院境内 本学園3園を始め、ボーイスカウト・ガールスカウト・子ども会等、札幌別院に縁のある団体が地域の皆様と安心して楽しめる『なつのつどい』を開催いたします。ぜひご参加ください。				

○おもいでつくろうDAY (年長組) …15日(土)、年長組だけが登園し、友達や先生方と特別な一日を過ごします。詳しくは、後日発行されるおたよりをご覧ください。

○夏まつりごっこ…18日(火)、19日(水)に夏まつりごっこを楽しみます。先月の園だよりでもお知らせいたしましたが、子どもたちが自分で着脱ができる、甚平や上下分かれた浴衣等で登園することができる日となっております。必ずというものではありませんので、トイレなどお子さんの様子を見て、着用してきてください。夏まつり後、着替えをする場合も、お子さんが自分で着替えができるよう、ご家庭でお声掛けをしていただくよう、ご協力のほど、よろしくお願いたします。

8月の予定



※あくまでも予定ですので、変更になる場合もあります。

8月1日(火)	夏期サポート保育(1号・新2号認定)
2日(水)	↓
3日(木)	
4日(金)	
7日(月)	
8日(火)	
9日(水)	
10日(木)	
11日(金)	山の日: 祝日(休業日)
12日(土)	※家庭保育協力日
14日(月)	※家庭保育協力日
15日(火)	※家庭保育協力日
16日(水)	夏期サポート保育(1号・新2号認定)
17日(木)	↓
18日(金)	二学期始業式 身体測定(乳児組)
21日(月)	自然探検 in 旭山記念公園(とら組)
22日(火)	誕生会(年長組) 避難訓練(乳児組)
23日(水)	PTA 主催アイスクリームパーティー
24日(木)	誕生会(年中組)
25日(金)	リズム(年長組) 身体測定(幼児組)
28日(月)	自然探検 in 旭山記念公園(くま組)
29日(火)	本堂礼拝
30日(水)	自然探検(年中組) 園庭
31日(木)	誕生会(年少組)

OPTA 主催アイスクリームパーティー…PTAで『31(サーターワン)』のアイスクリームを用意して下さり、アイスクリームパーティーを開催して下さいます。詳しいおたよりが後日発行され、アイスクリームの好きな味を選ぶアンケートもありますので、お楽しみに!

2・3号認定の家庭の方へ

8月の「家庭保育協力日」
→12日(土)、14日(月)、15日(火)
※お盆のため

ご協力をよろしくお願いいたします。

1号・新2号認定8月の「サポート保育について」

8月の「サポート保育」をお受けできない日
→12日(土)、14日(月)、15日(火)
※お盆のため

ご協力をよろしくお願いいたします。

〇6月のご意見・ご要望はありませんでした。(6月22日現在)

おおたにっ子、地域とともに前への一歩！

園長 渡邊 元

『北海道神宮例祭：札幌まつり』：2023年6月14日（水）・15日（木）・16日（金）

「トントントットン」「ピーヒャララ」と太鼓&笛の音、4年振り、札幌の街に待ちに待った“祭

りばやし”が響き渡り、心ワクワク踊った3日間でした！

北海道神宮は、明治天皇の勅により北海道鎮護の神社として創建され、その例祭は『札幌まつり』の愛称で親しまれている、100年以上の歴史のあるお祭り、「よさこいソーラン祭り」とともに、札幌に夏の到来を告げる風物詩となっています。

最終日には、平安装束を思わせる衣装に身を着けた担ぎ手・踊り手による“御輿渡御”が行われ、にぎやかな音、きらびやかで迫力のある御輿4基と山車9基が、沿道で待つおおたに

っ子の前に今年も現れました。（残念ながら、今年の通過が13:45だったため、全園児の見学はか
ないませんでした。各祭典区において“御輿渡御”が見られるのは9年毎、毎年観られるおおた
にっ子は幸運です！）「すごいはくりょく！」「きれいだなあ！」と喜びの声を上げ、「ガンバレ〜！」
と大きく手を振るおおたにっ子たち、満面の笑顔で手を振り返してくれる御輿&山車のみなさん！

私の横の観客の方から、「いいねえ！これが、お祭りの醍醐味なんだよ！子どもたちから元気パワ
ーをもらい、担ぎ手も踊り手もさらに力がみなぎって、祭りが加速していくんだよ！子どもって、す
ごい力をもっているね、羨ましいなあ！」と、とてもとてもうれしい言葉を掛けていただきました！

『札幌駅花の会：初植え込みのセレモニー』：2023年5月24日（水）

今年も北海道の本格的な観光シーズンに向けて、札幌駅南口広場の花壇の花植えが行われました。

この活動は、JR札幌駅周辺の企業等17社で構成されて
いる“札幌駅花の会”による50年以上続く恒例行事で、国
内外から訪れる多くの方々へのおもてなしの気持ちを表す
ために、美しい花壇を整備されています。本園とは20年以
上に渡って連携・交流を続けてきていて（近年は、コロナ
禍で見送られてきましたが…）、当日行われた4年振りとな
る「初植え込みのセレモニー」には、本園のさくらんぼ組（2
歳児）5名が、おおたにっ子を代表して参加してくれました。

札幌駅に到着したさくらんぼさんは、JR札幌駅さんから特別な配慮をいただき、さっそくJRタ
ワー38階展望室からの札幌市全域の壮大なパノラマを見学、「すごたかいね！」「ちっちゃなでん
しゃがはしってる！」「ようちえんは、どこ?!」と貴重なワクワク体験を積ませていただきました。

その後、札幌駅南口広場にある“牧歌の像”の近くの花壇には、ベゴニア・ピオラ・ケイトウ等の
色とりどりの花の苗が用意されていて、さあいよいよ「初植え込み」の開始！「このはなが、きれい
だからうえよう！」「ここに、うえてもいい?!」、札幌駅の方々や先生たちといっしょに植え込みを進
めてくれて、見事完成！「子どもたちの小さな手で、一生懸命植えてくれた花は、札幌を訪れてくれ
るたくさんの方々にも、あたたかな心の花を咲かせてくれ
るでしょう！小さな子どもたちのおかげです！ありがとうございました！」と加藤駅長様が伝えてくださいました。

本園は本年度も、『連携：つながり』を園運営のキーワ
ードに、“地域のこども園”として、おおたにっ子だから
こそできることを日々見つけていきたいと考えています。

明日は、第99回「運動会」！おおたにっ子が楽しみな
がらも、力を合わせてやり切る姿をご覧ください！

